



FCC and Industry Canada Information

This device complies with Part 15 of the FCC Rules and with RSS-210 of Industry Canada. Operation is subject to the following two conditions: 1) This device may not cause harmful interference, and 2) this device must accept any interference received, including interference that may be caused by undesired operation.

This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, pursuant to Part 15 of the FCC rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation.

This equipment generates, uses and can radiate radio frequency energy and if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures:

- Reorient the receiving antenna.
- Increase the separation between the equipment and receiver.
- Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
- Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

Changes or modification not expressly approved by the party responsible for compliance could void your authority to operate the equipment.



Serene Group, Inc.
14731 Carmenita Road, Norwalk, CA 90650
www.sereneinnovations.com



Environnement d'utilisation à la maison ou au bureau

Note : Cet appareil a été testé et trouvé conforme avec les limites de la classe B des appareils numériques, en accord avec l'article 15 des règles du FCC, et à la norme RSS-210 d'Industrie Canada. Ces limites sont pensées pour donner une protection raisonnable contre les interférences nuisibles dans les résidences. Cet appareil génère, utilise et peu irradié ??? L'énergie des fréquences radio et, si non installer et utiliser en accord avec les instructions, peut causer des interférences dans les communications radio. Cependant, il n'est pas garanti que des interférences n'auront pas lieu dans une installation particulière, et si cet appareil cause des interférences, ce qui peut être déterminé en alternant la marche/arrêt de l'appareil, l'utilisateur est encouragé à essayer de corriger l'interférence par une ou plusieurs des mesures suivantes:

- Réorientez ou déplacez l'antenne de réception.
- Augmentez la distance entre l'équipement et le récepteur.
- Connectez l'équipement à une prise sur un circuit différent de celui auquel le récepteur est connecté.
- Consulter le revendeur ou un technicien radio / TV expérimenté pour obtenir de l'aide.

Un changement ou une modification non expressément approuvé par la partie responsable de la conformité pourrait annuler votre droit d'utiliser l'équipement.

Les appareils numériques de classe B répond à toutes les exigences des règlements de la NMB-003 du Canada



Serene Group, Inc.
14731 Carmenita Road, Norwalk, CA 90650
www.sereneinnovations.com Rev 10-20

FRONT

BACK

SIZE:70*147MM FCC操作卡

SERENE[®]
Innovations

Modèle SA-40

Aussi[™] facile que 1,2,3

Guide de démarrage rapide

HearAll[™]

Amplificateur De Téléphone Cellulaire





Appairer le SA-40 avec votre téléphone cellulaire :

1. Pour effectuer l'appairage initial, activez le *Bluetooth*[®] de votre téléphone.
2. Allumez le SA-40. Il clignotera pendant l'appariement avec votre téléphone. Le SA-40 demeurera lié jusqu'à ce que vous l'effaciez de votre téléphone cellulaire.



Sélectionner un mode d'opération :

1. **HS** – Utiliser comme combiné.
2. **T** – Agencer à votre appareil auditif.
3. **SPKR** – Utiliser comme haut-parleur.

Répondre à un appel sur le SA-40 :

1. Lorsque votre téléphone sonne, appuyez sur  pour répondre.
2. Réglez le volume en appuyant les boutons **VOL (+)** ou **VOL (-)**.
3. Pour améliorer la clarté du son, ajustez la tonalité en déplaçant **TONE**, jusqu'au point où vous entendez le mieux.
4. Appuyez sur  pour raccrocher.

Effectuer un appel sur le SA-40 :

1. Appuyez sur  pour commencer.
2. Si votre téléphone cellulaire est équipé d'un composeur vocal, dites au SA-40 le nom ou le numéro désiré.
3. Si votre téléphone cellulaire n'a pas de composeur vocal, entrez le numéro en utilisant le clavier numérique de votre téléphone.
4. Appuyez sur  pour raccrocher.

Veillez noter :

Le SA-40 amplifie la voix de votre interlocuteur jusqu'à 100 fois plus forte que sur votre téléphone cellulaire. Faites preuve de précaution lors du réglage du volume. Le SA-40 devrait toujours être en mode combiné (HS) lorsqu'il est appuyé contre l'oreille.

Besoin d'aide? Appelez le service d'aide au numéro sans frais
866-376-9271 (9 h à 17 h HNP, lun-ven)

SERENE[®]

Serene Group, Inc.
14731 Carmenita Road, Norwalk, CA 90650
www.sereneinnovations.com

*Bluetooth[®] est une marque déposée de Bluetooth SIG, Inc.

Rev 9-20

SIZE:70*147MM 法文操作卡

SERENE[®]
Innovations

Model SA-40

It's as easy as 1,2,3

Quick Start Guide

HearAll[™]
Cell Phone Amplifier





Pairing the SA-40 with Your Cell Phone:

1. To perform the initial pairing, activate the *Bluetooth*[®] feature of your cell phone.
2. Turn on the SA-40. It will blink as it pairs to your cell phone. The SA-40 will remain paired until you delete it from your cell phone.



Select an Operating Mode:

1. **HS** – Use as a handset.
2. **T** – Couple with your T-Coil hearing aid.
3. **SPKR** – Use as a speakerphone.

Answer a Call on the SA-40:

1. When your phone rings, press  to answer.
2. Adjust volume by pressing the **VOL (+)** or **VOL (-)** buttons.
3. To enhance clarity, adjust tone by moving **TONE**, until you hear the best.
4. Press  to hang up.

Making a Call on the SA-40:

1. Press  to start.
2. If your cell phone is equipped with voice-dial, speak the desired name or number into the SA-40.
3. If your cell phone does not have voice-dial, enter the number using key pad of your cell phone.
4. Press  to hang up.

Please Note:

The SA-40 amplifies your caller's voice up to 100 times louder than your cell phone. Use care when setting phone volume. The SA-40 should always be set to (HS) Handset Mode when handset is pressed to the ear.

Need Help? Call Toll-free Help Line:
866-376-9271 (9AM - 5PM PST, M-F)

SERENE[®]

Serene Group, Inc.
14731 Carmenita Road, Norwalk, CA 90650
www.sereneinnovations.com

*Bluetooth is a trademark of Bluetooth SIG, Inc.

Rev 9-20

SIZE:70*147MM 英文操作卡